

をつくります。党の衆議院
員団総会でも、「山下さん
井上さん、畠山さんをはじ
め、参議院選とともにたた
かつた全ての皆さんへの想い
を胸に、頑張り抜きます」
と挨拶。

常任委員会は「厚生労働
委員会」、特別委員会は
「政府開発援助等及び沖縄・
北方問題に関する特別委員
会」に決まりました！重責
に身が引き締まる思いです。
7月30日、大平よしのぶ
元衆議院議員、仁比聰平・
山添拓参議院議員と白川よ
う子で、防衛省・外務省に
要請とし、7月27・28日
中国新聞は「日米有事で核
使用を議論」と、一面トツ

レクでは、防衛省は開口一番に「事実無根」と断言。しかし、問い合わせ深めてみると報道の一部は事実無根だとついでに変わつてつぶ。被爆80年の節目の広島や長崎の皆さんのがいを踏みにじり、許されない内容です。唯一の戦争被爆国日本がやらなければならぬのは、核の傘の強化ではなく、いかなる事態でも核兵器を使ってはならないという強い意志を示し、核兵器の廃絶を求める立場に立つことではないでしょうか。

田まなみ、藤沢やよいの回

「日本被団協
ノーベル平
香川の一会员とし

島町議が参加しました。

が と今思うこと⑨

藤井明

・和賞を受賞

言つ発想そのものが非現実的だということでした。更に今日は、事故やミスの危険性に觸れる最後の論点として、「一触即発の危機」し言つこと触れてみたいと思ふ。あ。

これは、高度な自動化によつて核兵器の発射に必要

勇氣りりんエッセイ
参議院議員 白川よう子

そこで連日報道しました。その内容は驚くべきことに、機上演習で米軍が核兵器を使うシナリオを日米間で議

してのアピールを強めていく行動に取り組んでいく予定です。

A black and white photograph of a woman standing outdoors, holding a white cloth bag. The bag has Japanese text printed on it, including "フラ" (Flora) at the top, followed by "リカワ" (Rikawa), "花を育む" (Nurture flowers), and "お花ちやん" (O-han-chyan). The woman is wearing a patterned jacket and light-colored pants.

恒例のフランキー・デモ



「日本被団協」が ノーベル平和賞を受賞

が
和賞を受賞

昭和48年5月29日第三種郵便物承認 民主香川 2025年8月10日 第2033号 毎月1・3・4日曜日発行

高松市教育長に要請書を提出し懇談 教科書採択の全面「公開」を求めて

県民の会、香川の
くする県民会議、
香川の子どもと教
の規定に反する考
の規則に反する考
とすすめる香川県
トの4団体合同の
要請に日本共産
党市議団が参加
しました。綾田
学校教育課課長
補佐らが応対し
ました。

道徳教育財団の考え方を取り入れない▼教職員をモラルジーチャレンジ道徳教育財団主催の研修会などに公務で参加させない▼教科書展示会が、より多くの地域住民に触れられるように、土日の開放や図書館での展示をすることなどです。

ストップ・想

暑中お見舞い申し上げます。連日の猛暑ですが、みなさんお変わりありませんか？

さて、この暑さいつまで続くのでしょうか？仮に昨年と同様だとすると、35度の猛暑日は9月下旬、30度の真夏日は10月上旬まで。でしょ？まだまだ、先が長いです。

今年の3月、気象庁と文科省は、地球温暖化などの将来予測をまとめた「日本の気候変動2025」最新版を公表しました。

その内容は、かなり厳しいもので、温室効果ガス削減などの追加対策が取られない場合、産業革命以前は100年に1回しか起きなかつた高温が21世紀末にはほぼ毎年起き、大雨も約5倍に大幅に増えると、予測しています。

報告書は、温暖化対策の国際的枠組み『パリ協定』の「2度目標」が達成され

て21世紀末まで温の上昇を20世紀の上昇度とし、四度にとどめ、追加策を取らず、度上がってしまう。分けで、日本の上昇度を2度とします。

四・五度上昇

1時間降水量 50ミリ以上の非常に激しい雨が降る年間発生回数は約3倍。日本近海の海面水温は約三・五度上升。降雪量は全国的に減少するものの、本州の山間部の一部では極端な大雪の可能性がある。また、北極海の海水面積は減少し、21世紀末までには、夏季にほぼ氷が無くなると、予想。そして、一番

将来予測まとめ

21世紀末の日本は、20世紀末と比べ

文部科学省及び気象庁「日本の気象変動2025
と陸・海洋に関する観測・予測評価報告」を加工

3°C 上昇シナリオ / 4°C 上昇シナリオ



■お見舞い申上ます。連日の猛暑ですが、みなさんお変わりありませんか？

て2世紀末までの年平均気温の上昇を20世紀末から約一・四度にとどめた場合と追加策を取りずに約四・五度上がってしまうは場合に分けて、日本の気候を予測しています。

正に、最悪のシナリオで進んでいます。では、私たちはこれから、いや今すぐ、どのような行動を取ればいいのでしょうか。

ストップ・温暖化